

Escocia. La tierra del golf.



Escocia.
Bienvenido a nuestra vida.



Tu itinerario en detalle

Escocia.
La tierra del golf.

Día 1

Pon rumbo al puente del Forth en dirección a Fife y los espléndidos campos costeros de golf de St. Andrews, hogar espiritual de este deporte. Haz noche en esta población.

Día 2

Disfruta de otro gran campo de golf y de sus desafíos para el golfista: el Carnoustie. Pasa la noche en St. Andrews.

Día 3

Madruga para viajar al oeste en dirección a Gleneagles, dónde se jugó la Ryder Cup 2014, a los pies de los montes. Pon rumbo al norte hacia Perth y continúa para hacer noche en Aberdeen.

Día 4

Recorre el valle del Dee y descubre campos de golf como el de Aboyne o Ballater entre bosques de pinos y abedules. Cuidado con los golpes

de salida en Ballater... ¡muchas pelotas acaban en el río! Pasa la noche en Aberdeen.

Día 5

Tienes el tiempo justo de hacer un recorrido por el Royal Aberdeen antes de tomar la carretera A96 en dirección noroeste hacia Elgin, vía de acceso al Speyside. Visita la famosa tienda de whisky de esta localidad: Gordon & MacPhail.

Día 6

Adéntrate en el valle y haz un recorrido por el magnífico Boat of Garten, con los montes Cairngorms de fondo, y luego regresa tranquilamente a Elgin disfrutando del paisaje.

Día 7

Muy cerca, en dirección oeste, encontrarás las maravillas de Nairn, destino favorito de los aficionados al golf, enclavado en la zona interior del estuario del Moray, donde podrás visitar un campo de golf magnífico, que ha sido escenario de la Copa

Walker y está vinculado al famoso Tom Morris (padre) y a James Braid. Regresa a Elgin para pasar la noche.

Día 8

Incorpórate a la A9 por la ruta en dirección sur que va hacia Grantown-on-Spey y disfruta del trayecto que atraviesa el paso de Drumochter de camino a Perth y luego a Stirling. Llegas en el momento perfecto para hacer un recorrido en uno de los campos de golf de Stirling. Pasa la noche en la ciudad.

Día 9

Visita el castillo de Stirling o el monumento a Wallace (con unas vistas magníficas), antes de poner rumbo al oeste pasando por Callander y Crianlarich para hacer noche en Oban. Disfruta de un paseo vespertino por el puerto de Oban, en cuyas proximidades encontrarás una amplia oferta de restaurantes.

Día 10

Toma el transbordador de Oban

a la isla de Mull (travesía de breve duración) y aprovecha para probar las leves ondulaciones del campo de golf de Craignure. También podrías visitar el castillo de Torosay o el de Duart. Pasa la noche en Tobermory.

Día 11

El club de golf de Tobermory se halla en uno de los enclaves más bellos de Escocia, con vistas al estrecho de Mull. Se trata, además, de un auténtico desafío en nueve hoyos que no se ha jugado jamás a par. Pero no te demores contemplando el paisaje... Tienes que tomar el transbordador de regreso a Oban para pasar allí la noche.

Día 12

Tu próximo destino son los clásicos campos costeros de golf de Ayrshire: pon rumbo al este y luego al sur hacia Inveraray; sigue un rato por la ría Fyne y toma la carretera que atraviesa el parque forestal de Argyll hasta descender a Dunoon. Pasa en transbordador a Gourock y sigue hacia el sur por la costa del Clyde hasta llegar a Ayrshire. Haz noche en Ayr.

Día 13

Dicen que los nueve últimos hoyos del Royal Troon presentan el mayor desafío de todos los campos de golf de campeonato, si bien debemos señalar que hay muchos otros campos tan exigentes como gratificantes a muy poca distancia de Ayr. Haz noche en Ayr.

Día 14

Pon rumbo a Edimburgo por una ruta secundaria a través del campo; aunque en Galloway también hay muchas otras joyas del golf que podrías visitar. Desde Edimburgo, sigue hacia el este y en poco tiempo llegarás a los clásicos campos costeros de East Lothian.

La información comprendida en esta publicación se reproduce tal cual la ha recibido VisitScotland, quien, a su leal saber y entender, la tiene por correcta al cierre de edición. VisitScotland declina toda responsabilidad por errores u omisiones. La frecuencia de los servicios y la duración de los trayectos son correctas al cierre de edición; no obstante, están sujetas a cambios. Abril 2015.

VisitScotland se compromete a garantizar que nuestro entorno natural y patrimonio arquitectónico, de los que el turismo depende en sumo grado, se conserven para el disfrute de las generaciones futuras.

Portada: El puente de Swilcan, el campo de golf Old Course y, al fondo, el Royal & Ancient Clubhouse de St. Andrews, Fife.
© Clyn Satterley/VisitScotland/Scottish Viewpoint

Para más información sobre el golf en Escocia, programas, ofertas especiales y una guía GRATUITA de golf visita www.visitscotland.com/golf

Si necesita obtener más información, inspiración a la hora de planificar su viaje o tener acceso a más itinerarios, visite nuestra página Web: www.visitscotland.com/es



Escocia. La tierra del golf.

Escocia es la tierra del golf por muchos motivos. La variedad y cantidad de campos de golf es enorme y todos los aficionados se sienten unidos en su pasión por el deporte. En Escocia, se trata de un pasatiempo que trasciende las barreras sociales. Resulta sumamente fácil organizarlo todo para jugar un partido (y, a menudo, a un precio muy económico). Además, los escoceses juegan al golf prácticamente durante todo el año. Gracias a un clima moderado, sin grandes extremos, son muy pocos los días que prohíben la práctica de este pasatiempo. El golf en Escocia es un deporte agradable, económico, de fácil acceso y ampliamente disponible... Lo cual no resulta extraño si tenemos en cuenta que Escocia posee más campos de golf per cápita que ningún otro país del mundo. ¡Nos vemos en la salida!



1 ST ANDREWS
La historia de la localidad de St. Andrews, auténtico hogar espiritual de este deporte, está íntimamente ligada a la de sus campos de golf. También posee muchos otros atractivos históricos, con su catedral, su castillo y sus museos, y una magnífica oferta en tiendas.



2 EL REINO DEL GOLF
El reino de Fife ofrece una amplia variedad de campos, tanto costeros como interiores, y al otro lado del Tay, más allá de esta región, se encuentra el magnífico campo de golf de Carnoustie, que ha sido sede del Open.



3 GOLF EN PERTHSHIRE
Región estupearia para la práctica del golf, con campos de prestigio como los de Glenaeles o Rosemount, además de los desafíos que presentan los de Crieff y Murrayshall, todos ellos a muy poca distancia de Perth.



4 EL GOLF DE LA REALEZA – El castillo de Balmoral dota a la región del Deeside de su aire regio; una zona muy bien surtida de campos de golf hasta la misma ciudad de Aberdeen. El club del Royal Aberdeen, de gran arraigo, ofrece a los golfistas las brisas y los retos que presenta el campo costero de golf de Balgownie.



5 WHISKY Y GOLF – La cuenca baja del Spey goza de gran fama por su whisky de malta, un placer compatible con la práctica de este deporte. Encontrarás una gran variedad de campos de golf próximos a las destilerías, como Grantown-on-Spey, Kingussie, Newtonmore y el nuevo campo de Spey Valley (en Aviemore).



6 RUTA DE JAMES BRAID POR LAS TIERRAS ALTAS
Conoce el legado de James Braid, el gran diseñador de campos de golf, en Boat of Garten, entre los pinares del Speyside, así como en Nairn y en Brora, ambos clásicos campos costeros del norte.



7 GOLF EN LA TIERRA DE BRAVEHEART
La histórica ciudad de Stirling está rodeada de campos de golf, con tres de ellos muy próximos. El campo de golf de Dollar, que se extiende por la ladera de un monte, se encuentra hacia el este, y el de Glenberrie, junto a Falkirk, también está bastante cerca.



8 GOLF INSULAR
Muchos de los clubes de las islas gozan de un merecido prestigio, como el campo costero de Machrie, en Islay. También Mull, Bute y Arran son islas con una maravillosa oferta de golf, además de castillos y bellos jardines para los que no practiquen este deporte.



9 LOS CLÁSICOS DE AYRSHIRE
La costa de Ayrshire lleva siglos vinculada al golf, con toda una miríada de nombres prestigiosos como Prestwick, Royal Troon, Turnberry, Western Gailes, Barassie y un largo etcétera.



10 LOS CAMPOS COSTEROS DEL SURESTE
Muirfield es el campo más famoso de esta costa inigualable, aunque North Berwick, Aberley y Dunbar se benefician todos de las cifras récord en horas precipitaciones y abundancia de pocas de sol que se registran en esta región oriental.